

## Vous avez dit 'doyenné' ?

Nous savons bien que ce sont les petits ruisseaux d'aujourd'hui qui font les grands fleuves de demain, marquant irrémédiablement le paysage de nos régions.

Ainsi en va-t-il de notre doyenné.

Depuis quelques années, à travers tout ce que nous essayons de vivre en termes de solidarité, de partage, de soutien, de communion dans la prière

et dans les actions (travail commun des prêtres et des diacres, coordination des célébrations pénitentielles, rencontre diocésaine de Notre-Dame du Laus, remplacement des prêtres malades...), nous dessinons peu à peu le visage d'un doyenné qui travaille et qui prie dans une collaboration toujours plus étroite.



En ce sens ce mardi 17 mai nous nous sommes retrouvés, prêtres, diacre, laïcs délégués de nos Equipes d'Animation Pastorale, au monastère de Célony pour voir ce que nous pourrions faire la prochaine année pastorale pour plus de communion et de connaissance. Une bonne soirée qui a débuté par une agréable « mise en bouche » autour de quelques boissons et biscuits. Puis ce fut un jeu très divertissant et instructif pour vérifier nos connaissances sur le doyenné et le diocèse. Un résultat édifiant malgré la tricherie de



quelques-uns (en particulier le doyen pour ne dénoncer personne...). Un temps de prière à la chapelle pour en rendre grâce à Dieu et confier au souffle de l'Esprit notre désir de plus grande communion entre nos paroisses. Et enfin un temps d'échange de quelques idées et projets que nous pourrions réaliser l'an prochain. Les idées furent nombreuses et diverses.... Ce fut une belle soirée vécue dans la joie, la prière, l'amitié et le travail. Le « grand fleuve chrétien » qui sera demain celui de la ville d'Aix continue à se dessiner peu à peu ...

Suite à cette rencontre, les prêtres du doyenné ont décidé de prier les uns pour les autres au cours des eucharisties dominicales et de se rencontrer à trois moments :

- en octobre, une rencontre de l'ensemble des responsables de services des paroisses, pour se connaître et demander à l'Esprit Saint de nous inspirer.
- fin novembre, une rencontre ouverte à tous pour entrer dans l'Avent et accueillir notre futur évêque.
- début mars, un temps de recollection pour entrer dans le Carême.

P. Bruno Vidal et P. Etienne Kern,  
au nom de l'équipe du doyenné